



Série « Documents » n° 1.9 - Fiche d'identification

Congrès catéchétique international – Rome, 20-25 septembre 1971

Joël MOLINARIO et Henri DERROITTE (éd.)

Editeurs :

Joël Molinario est maître de conférences en théologie catéchétique à l'ISPC (ICP)
Henri Derroitte est professeur de théologie catéchétique et de didactique de l'enseignement religieux à la Faculté de théologie de l'UCL

Sommaire :

- « Premiers échos du Congrès catéchétique internationale. Rome - 20-25 septembre 1971 », dans *Revue Catéchèse*, n° 45 (1971), p. 513-515
 - « Congrès catéchétique de Rome (20-25 septembre 1971). Les conclusions »,
 - Conclusions générales
 - Conclusions présentées par les délégués du Tiers-Monde
 - Conclusions du groupe d'études concernant les mass médias
 - Documents :
 - Intervention de Mgr Knox
 - Communication de Mgr Palazzini (extrait)
 - Intervention de Mgr Gand
- dans Supplément à la revue *Catéchèse*, n° 45 (1971), p. 221-240

Publication antérieure :

Revue Catéchèse, n° 45 (1971), p. 513-515

Supplément à la revue *Catéchèse*, n° 45 (1971), p. 221-240

Revue Lumen Vitae, t. XXVI, n° 4 (1971), p. 655-666

Mots-clés :

Domaines : catéchèse

Zone géographique : monde

Autres : renouveau catéchétique, situation de l'homme, développement, catéchèse des adultes, pluralisme, mass médias, Evangile, fidélité à Dieu – fidélité à l'homme, Tiers-Monde

Comment citer cette publication ?

Joël MOLINARIO et Henri DERROITTE (éd.), Congrès catéchétique international – Rome, 20-25 septembre 1971, Louvain-la-Neuve-Paris-Québec, Cahiers Internationaux de Théologie Pratique, série "Documents" n° 1.9, en ligne : www.pastoralis.org, janvier 2012